

Betreff **Feedback/Rezension**

Von [REDACTED]

An <info@heissenstein.ch>

Datum 10.06.2019 12:37



Lieber Herr Schäfer

Für Sie persönlich:

Wir waren vom ersten Tag an überzeugt, dass wir mit Ihnen einen passenden und kompetenten Handwerker für unsere Fensterfront gefunden hatten. Und Sie hatten uns nicht enttäuscht :-). Ihr Mitdenken oder auch Bedenken, Ihre Überlegungen und Ihre Anregungen haben wir enorm geschätzt. Und wir hatten jederzeit das Gefühl, dass Sie uns das Bestmögliche bieten möchten. Auch dass Sie uns beim Verabschieden proaktiv nach dem Küchenumbau gefragt haben, fanden wir sehr aufmerksam. So waren wir nach erfolgreichem Austausch der Fensterfront fest davon überzeugt, dass wir die Küche ebenfalls mit Ihnen realisieren wollten. Auch hier sind wir mehr als zufrieden. Das Preis-Leistungsverhältnis hat für uns jederzeit gestimmt, die Betreuung war hervorragend und besonders hervorheben möchten wir Ihre Geduld und Gelassenheit, wenn wir uns wieder einmal nicht so schnell entscheiden konnten :-). Das war aus unserer Sicht eines der grössten Pluspunkte - dass wir "mitarbeiten" durften, dass Sie uns bei der Materialbesorgung zur Seite standen, geduldig den nächsten Schritt abgewartet hatten, wenn wir selber wieder was am basteln waren und Sie uns rund um die Uhr mit Ihrem Wissen zur Seite standen. Dies war für uns keineswegs selbstverständlich und wir haben das wirklich sehr sehr geschätzt!

Auch möchten wir an dieser Stelle Herrn [REDACTED] und Herrn [REDACTED] ein grosses Lob aussprechen für die ausgezeichnete Arbeit!

Die Endprodukte "Fensterfront" und "Küche/Hauseingangsbereich" bereiten uns jeden Tag grosse Freude und wir ernten ausschliesslich Lob von Familie und Freunden. Dieses geben wir gerne an Sie weiter - wirklich schön und Sie haben alles genau nach unseren Vorstellungen umgesetzt - DANKE!

Nun hoffen wir, dass Sie auch bei unseren Nachbarn zum Zuge kommen - wir empfehlen Sie definitiv mit ruhigem Herzen weiter.

Feedback für Ihre Website:

"Herr Schäfer überzeugte uns nach dem Umbau der gesamten Fensterfront im Wohnzimmer vollumfänglich, so dass wir auch den Umbau der Küche sowie des Eingangsbereichs mit ihm zusammen durchführten. Seine Geduld, sein Wissen, sein Engagement, sein Mitdenken und sein Preis-Leistungsverhältnis sind aus unserer Sicht besonders hervorzuheben. Ein Unternehmer aus der Region, der sein Handwerk hervorragend beherrscht und mit Leidenschaft ausübt. Mit ruhigem Herzen und voller Überzeugung empfehlen wir Herrn Schäfer weiter."

Wir hoffen, dass auch Sie gerne mit uns zusammengearbeitet haben :-)) und freuen uns auf den restlichen noch bevorstehenden Teil.

Liebe Grüsse, [REDACTED]

**Anja Breitenmoser**

[REDACTED]

[REDACTED]

[REDACTED]